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第７回 「なぐわし友遊まつり」アンケート（２００８年３月２３日）       

 

１ 父がゆうゆう塾に参加しているから、料理がとても美味しかったです。 

２ 部活の顧問の先生から、楽しかった。 

３ 父が参加しているから、去年お茶をやっていて、今年やらなかったから残念です。 

４ 友人のご主人がいらっしゃるので、とてもよく整理されどの部所もよく出来ていて、
安心して見られました。今後のご発展を祈ります。 

５ 公民館だより、お餅、お蕎麦、美味しかったです。 

６ 先生の紹介、お餅がつきたてで美味しかったです。ご馳走様でした。 

７ 部活動の後で寄った、とても賑やかでよかったです。また機会があったら来たいです。 

８ 部活の帰りに来た、すごく美味しかったです。 

９ 案内状を頂いて、なかなか良いサークルだと思います。 

10 子供たちに誘われて、そば打ちが良かった。 

11 友達の旦那様がここで学んでいらっしゃるので、主人が生きていれば多分入っている
と思います。残念ですがいないので。 

12 友人の旦那様が通っているから、そばが良かった。 

13 公民館だよりで、毎回、楽しましてもらっています。元気で頑張って下さい。 

14 第１回に受講した事があるので、今後団塊世代の定年後の余暇が今でもクローズアッ
プされています。是非この「男のゆうゆう塾」の更なる発展を望みます。 

15 お友達に誘われて、男性の料理が凄かった。 

16 お友達に誘われました、男性の方にお茶、トン汁と運んでもらい嬉しかったです。ご
馳走様です。 

17 子ども会の行事でお世話になり知りました、ﾌﾗﾜｰｱﾚﾝｼﾞﾒﾝﾄが素晴らしかった。 

18 広報で、男のゆうゆう塾に興味があった。 

19 先生のすすめで、トン汁が美味かった。 

20. つれてこられた、餅つきが良かった。 

2１ 公民館のまつりの回覧で、とても楽しかった。 

22 お友達のご主人が入られていますので楽しみに来ました、男性に作っていただいたの
が始めてでしたので又来たいです 

23 近所の方に声を掛けて頂きました、お餅、お蕎麦、美味しく頂きました。この会を長
く続けて欲しいです。 

24  夫がいきいきと活動しているから、盛り沢山のことを少ない人数で細やかに配慮して、
地域の人達に活力を与えていること。 

25 広報で、今回も楽しかった。 

26  友達に誘われて、楽しい一日を過ごすことが出来ました。 

27  先生に教えてもらった、とても、おもしろくて、美味しかったです。 
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28 夫がいつもお世話様になっています。ありがとうございます。様子が知れたらと思い
参加しました、色々活躍されていてびっくりしました。これからも頑張って下さい。 

29  広報を見て、皆さん生き生きしていて気持ちよかったです。料理も美味しかったです。
ご馳走様でした。 

30  広報を見て、皆さん生き生きしていて気持ち良かった。ご馳走様でした。 

31  友人より、男性が楽しむ機会が多くうらやましく思います。今後も頑張って下さい。 

32 お友達に聞いて、主人も参加すればいいなあー。ご馳走さまでした。 

33 父を見に来ました、みなさん楽しそうにイキイキしているなあと感じました。食べ物
も美味しく頂きました。ご馳走さまでした。 

34  父を見に来ました、皆さん楽しそうでイキイキしていると感じました。 

35 父を見に来ました、食べ物、おいしく頂きました。ご馳走さまでした。 

36 先生に教えてもらった、美味しかった。 

37  友達に誘われて、お餅、お蕎麦、みんな良く出きて美味しかったです。 

38 先生の紹介、お気持ちがとても良かったです。 

39  部活の先生に教えてもらった、お蕎麦が美味しかったです。機会があったらまた来た
いです。 

40 ちょうど部活の後にやっていたから、食べ物が美味しかったです。 

41 案内をもらって、いろんな講座があるのが良い。来年からは参加したい。 

42  先生のすすめ、餅などが美味かった。 

43  先生のすすめ、蕎麦が美味しかった。 

44 民謡の先生に誘われて、私の主人に話して見ます。 

45 近所の方が声をかけてくれたから、フラワーアレンジメントが良かった。 

46 友達が塾生で、皆さん生き生きと楽しく行動されているのがとても素晴らしい。 

47 はがきを戴きました、大変良くまた、頑張っておると思います。 

48 部活の後にあったから、お餅・とん汁・蕎麦 美味しかったです。 

49 三味線があるので、ただただ凄いですネ。 

50 友人の紹介、色々な事を男性だけでやっている事にまず感心しました。これからも長
く続けて下さい。 

51 友人の紹介、多種類な講座があり、楽しくやっている様子が感じられ大変良いと思い
ます。これからも長く続けて下さい。 

52 ビラと広報で、とてもよくやっていますので感心しました。 

53 川越ケーブルテレビに開催の事が出ていたので来てみました、今までやってきたこと
のまとめが良くわかり楽しめた。今後とも楽しい会にしてください。 

                                             

以上  


